



Argumentos y voz firme, clave para la **Canacintra**

Esperanza Ortega afirma que retomarán la interlocución con el Legislativo y gobiernos

IVETTE SALDAÑA

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

A días de su triunfo, Esperanza Ortega Azar dijo que, con el respaldo que le dio la membresía al elegirá presidenta de la **Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra)**, retomará el papel de interlocutor del organismo con legisladores y con los tres niveles de gobiernos.

Para ello, aseguró que tenderá los puentes necesarios para establecer el diálogo que permita a la cámara defender los temas que preocupan a la industria.

“Con legisladores y con el gobierno nos acercaremos con la finalidad de tender los puentes necesarios y defender los derechos de los afiliados. Esto será nuestra primordial bandera para acercarnos, a través del diálogo. Nosotros no somos de hacer señalamientos sin argumentos, tendremos voz firme”, afirmó en entrevista con EL UNIVERSAL.

Por ejemplo, detalló, con el Congreso de la Unión un punto a negociar es la iniciativa de aguinaldo digno, a través de la cual se busca aumentar de 15 a 30 el número de días de gratificación, pues, de aprobarse, “sacaríamos productividad a las industrias”.

Sin embargo, hay otras propuestas en proceso en las diver-

sas fracciones parlamentarias.

Ortega Azar dijo que con el gobierno se debe buscar una mayor participación de la industria nacional en el *nearshoring* (relocalización) y avanzar más en la definición de la política industrial, entre otros temas.

Otro punto relevante son los adeudos de la cámara. Dijo no conocer el monto que debe la Canacintra a la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), pero se negociará para cubrir esos montos “porque la ley nos marca que tenemos que pertenecer a una confederación”.

Comentó que “el gran compromiso es ser interlocutor ante las instancias de gobierno, porque fue parte de lo que se perdió en la última administración de la **Canacintra**”.

Proceso de elección

Ortega Azar, quien ganó con 75% de los votos a su favor, consideró que el proceso electoral ya pasó y ahora es tiempo de trabajar por la unidad, así como para servir a todos los industriales que son parte del organismo.

La ahora presidenta de Canacintra explicó cómo se dio el proceso de la votación, ya que ella registró su candidatura en enero pasado y nunca renunció. Solamente se sumó a la campaña de Lourdes Medina, con quien hizo un recorrido por el país, sin darse de baja como aspirante a la presidencia, aclaró.

“Me sumé al equipo de la doctora Medina porque los objetivos

y proyectos de trabajo eran similares. Me sumé, no decliné ni renuncié”, expuso. ●

75%

DE LOS VOTOS

obtuvo Ortega Azar para ser electa presidenta de la **Canacintra**

ESPERANZA ORTEGA AZAR

Presidenta de la **Canacintra**

“Con legisladores y con el gobierno nos acercaremos con la finalidad de tender los puentes necesarios y defender los derechos de los afiliados”

“[Registré mi candidatura en enero pasado] y me sumé al equipo de la doctora Medina porque los objetivos y proyectos de trabajo eran similares. Me sumé, no decliné ni renuncié”



Esperanza Ortega Azar (izq.) dijo que no renunció en favor de Lourdes Medina (der.)